
Gobierno de la Ciudad de México

EN 10 DÍAS

Pasan de 128 a 265 intubados

El gobierno capitalino señaló en marzo que contaba con 691 respiradores para atender la emergencia

POR JONÁS LÓPEZ
jonas.lopez@gimm.com.mx

El número de personas intubadas por contagio o sospecha de contagio de COVID-19 que están en hospitales capitalinos públicos y privados pasó de 128 a 265 en 10 días, informó ayer la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

Esta cifra representaría 38.3 por ciento del total de los respiradores que el gobierno de la ciudad anunció que tenía para hacer frente a la emergencia el 16 de marzo, alrededor de 691, sin haber llegado a la Fase 3. Ese día, agregó que había una disponibilidad de dos mil 700 camas para atender a pacientes con algún síntoma.

Pero ayer, la dependencia indicó que en próximos días dará los datos exactos de la capacidad de camas y respiradores para enfrentar la pandemia, ya que los hospitales públicos se siguen equipando y reconvirtiendo; también se afinaba la colaboración con instituciones privadas.

En su mensaje, la mandataria detalló que, hasta el sábado pasado, existían mil 117 casos de COVID-19 y 49 defunciones en la CDMX.

“Como hemos explicado



Foto: Especial

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, exhortó a los capitalinos a quedarse en casa y evitar las multitudes.

38.3

POR CIENTO

sería la capacidad de respiradores utilizados, tomando en cuenta la cifra de 691 que anunció el gobierno en marzo.

1,117

INFECTADOS

de COVID-19 y 49 muertos por este virus se tenían registrados hasta el sábado.

el crecimiento de esta epidemia es exponencial, lo que antes crecía en 10 días, puede crecer en cinco, en un día o incluso en horas.

“El que el número de

hospitalizados no crezca exponencialmente depende hoy que nos quedemos en casa y de la sana distancia”, expresó Claudia Sheinbaum.

Reprochó que algunas personas sigan asistiendo con la familia a comprar alimentos o realicen reuniones familiares masivas, sin darse cuenta de que se están poniendo en riesgo. Dijo que las personas pueden estar contagiadas sin darse cuenta (pues no tienen síntomas) y estar contagiando a sus seres queridos.

Sheinbaum exhortó a los capitalinos a quedarse en casa, que las compras las haga una sola persona, que si hay necesidad de salir se guarde siempre la sana distancia y que se use cubrebocas en caso de trasladarse en transporte público.

Van 1,391 agentes a resguardo



SELENE VELASCO

El Gobierno de la Ciudad de México ordenó que se resguarde a un 11 por ciento de los elementos operativos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana por encontrarse en los grupos más vulnerables ante el Covid-19.

Dicha cifra abarca mil 391 efectivos del personal operativo con que cuenta la dependencia, según datos oficiales.

Los policías cuentan con alguna enfermedad considerada como factor de riesgo que puede agravar su salud e incluso causarles la muerte, si contraen la enfermedad.

Entre las patologías que presentan los uniformados que irán a casa se enlista la pulmonar crónica, enfermedad cardiovascular, alteraciones metabólicas descontroladas y con complicaciones.

Es decir diabetes mellitus tipo 1 y 2 y gestacional, así como obesidad mórbida.

En tanto, 309 mujeres se encuentran en periodo de embarazo o lactancia y 484 policías son adultos mayores de 60 años.

“Todo este personal operativo se encuentra bajo resguardo domiciliario”, aseguró la Secretaría.

REFORMA reveló que incluso en la Fase 2, la dependencia operaba con al menos mil 249 policías diabéticos, así como con al menos 475 obesos y más de 200 mayores de 60 años de edad.

Esto, a pesar de que se registró la muerte de Efraín Santillán, uniformado adscrito al Sector Nápoles y quien cubrió el concierto Vive Latino, dando después positivo a tres pruebas de Covid-19.

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dijo que ante la falta temporal de personal operativo en la SSC evalúan incorporar a elementos de la Guardia Nacional, de la Secretaría de la Defensa Nacional y de Marina para patrullar la Capital del País.